

alfabet memungkinkan individu untuk mengakses buku, artikel, situs web, dan sumber daya lainnya yang berharga untuk pendidikan dan perkembangan pribadi.

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian tentang Analisis Pola Asuh Orang Tua Untuk Meningkatkan Kemampuan Menghafal ALFABET Anak Usia 4-5 Tahun Di TK AL ICHSAN

Gambaran Pola asuh yang dilakukan orang tua dalam Meningkatkan Kemampuan Menghafal ALFABET Anak Usia 4-5 Tahun TK AL ICHSAN yaitu Partisipasi orang tua dalam pembelajaran anak di TK AL ICHSAN bervariasi, namun partisipasi aktif dan kreatif cenderung lebih mendukung pembelajaran anak. Kemudian didapatkan Pola Asuh Otoriter informan Nomor 2 dan Pola Asuh Demokratis informan Nomor 1, 3, dan 4 kemudian untuk pola asuh primitive tidak ada yang menggunakan pola asuh tersebut atau belum didapatkan hasil dalam penelitian ini.

Dengan menggabungkan pendekatan demokratis, memanfaatkan periode sensitif, permainan kreatif, partisipasi orang tua, penghargaan terhadap budaya, dan kegiatan yang menyenangkan, orang tua dapat menciptakan pengalaman pembelajaran holistik yang memperkuat pemahaman huruf anak serta merangsang minat dan kreativitas mereka dalam pembelajaran. Dalam penelitian ini masih belum adanya temuan pola asuh primitive dalam pola asuh orang tua di TK Al-Ichsan.

B. Saran

Saran yang dapat diberikan oleh peneliti berdasarkan hasil yang dilakukan adalah sebagai berikut :

Orang tua

Orang Tua harus memperhatikan pola asuh yang diberikan pada anak dan dampak pada kehidupan anak di masa mendatang. Orang tua yang bersikap terlalu membolehkan anak melakukan apapun yang diinginkan diharapkan lebih tegas dan memperingatkan anak ketika berbuat tidak baik. Dan diharapkan lebih memberikan aturan kepada anaknya, karena anak usia dini masih perlu bimbingan dan kasih sayang dari orang tua, lebih mengetahui apa yang diinginkan oleh anak. Agar anak menjadi sosok yang mandiri dan tidak menggantungkan hidupnya pada orang lain, terlebih anak menjadi lebih berguna untuk orang-orang disekitarnya.

Bagi Masyarakat

Agar dapat memberi motivasi kepada anak dan tidak membeda-bedakan ras dan suku, agar anak bersemangat sekolah, bermain maupun bersosialisasi dengan orang disekitarnya.

Bagi Peneliti Lain

Di harapkan skripsi ini bisa jadi sumber untuk peneliti baru, Dimana ada kekurangan dari penelitian ini mengenai pola asuh perilaku primitive.